

A la comunidad académica y estudiantil

La situación de la pandemia por el COVID-19 ha generado un cambio radical y temporal en nuestras actividades cotidianas y por ende, no es posible desarrollar actividades académicas de forma presencial.

Por ello, en atención a las medidas para prevenir y reducir el contagio, respetando siempre la libertad de cátedra, se hace necesario acudir a procesos de enseñanza-aprendizaje a través del uso de tecnologías a distancia con el apoyo del campus virtual de la UNAM, para coadyuvar a disminuir el impacto de esta contingencia.

Por lo anterior, se han tomado las siguientes estrategias para facilitar las actividades académicas para el semestre 2020-II:

1. Continuará la comunicación entre profesores y alumnos, a través del medio que juzguen pertinente, para dar seguimiento y cumplimiento a los programas de estudio.
2. Se exhorta al personal académico a seguir incorporándose a las plataformas digitales u otras herramientas que permitan continuar con el proceso de enseñanza, aprendizaje y evaluación en la medida de sus capacidades y posibilidades, considerando, para esto último, las actividades realizadas tanto de manera presencial como a distancia.
3. En su momento, y de ser necesario, se valorarán los ajustes al calendario escolar, previa aprobación del H. Consejo Técnico.
4. Con la finalidad de reforzar las habilidades y conocimientos de aquellas asignaturas con enseñanza experimental o práctica que así lo requieran, se impulsará la impartición de cursos extracurriculares en los periodos inter-semestrales.
5. Se continuará brindando apoyo a toda nuestra comunidad para el empleo de las herramientas digitales a través del correo suayedfesc@gmail.com

Se invita al personal académico a ser sensibles y empáticos con la situación en la que se encuentra la comunidad estudiantil.

Agradecemos la participación de los alumnos y académicos que se han sumado a estas alternativas para reducir los riesgos de la pandemia y continuar a distancia una de las funciones sustantivas de nuestra Universidad, la Docencia.

Les pedimos estar atentos a la información publicada en las redes sociales y página oficial de la Facultad, www.cuautitlan.unam.mx.

ATENTAMENTE
"POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU"

Mtro. Jorge Alfredo Cuéllar Ordaz
Director

Cuautitlán Izcalli, Estado de México,
a 30 de marzo de 2020